

## **PELATIHAN KELEMBAGAAN UNIT PENGELOLA KEGIATAN (UPK) EKS PNPM MPd KABUPATEN DAMASRAYA**

Lembaga Kajian dan Konsultasi Ekonomi Syariah (LKKES) FEBI menyelenggarakan Sosialisasi dan Peningkatan kapasitas kepada pelaku Unit Pengelola Kegiatan (UPK) Tahun 2018 pada tanggal 4 – 6 April 2018 di Hotel Grand Malindo Bukittinggi. Sosialisasi dan Peningkatan kapasitas tersebut dilaksanakan guna memberikan informasi kepada para pengelola UPK eks PNPM MPd mengenai Program kerja lembaga Konsultasi Syariah (LKKES) yang dalam hal ini berperan sebagai konsultan dalam desain dan keberlanjutan dan Penataan Kelembagaan UPK eks PNPM MPd, tinjauan yurids pelestarian asset PNPM MPd, Lembaga keuangan mikro di Indonesia, Dana Amanah Pemberdayaan Masyarakat (DAPM), Badan Usaha Miliki Desa Bersama (Bumdes Bersama) dan materi disampaikan langsung oleh coordinator bidang pendidikan dan Pelatihan LKKES Yenty Astari Dewi, SE.,MM.

Ketua LKKES Era Sonita, SE.,M.Si mengatakan dengan adanya LKKES FEBI ini dapat mewadahi dan memberikan penguatan di dalam agenda pelatihan UPK ini. Dan berharap kegiatan ini dapat berlanjut untuk UPK lain yang ada di setiap kecamatan di Sumatera Barat, sehingga diharapkan masyarakat dapat mandiri, sehingga UPK dapat memberikan kontribusi dalam pemberdayaan ekonomi masyarakat.

Nantinya setelah mengikuti pelatihan ini diharapkan peserta sekitar 80% dapat memahami dan dapat menentukan jenis legalitas apa yang akan UPK eks PNPM untuk berkelanjutan dan pengembangan UPK eks PNPM sebagai pengelola dana bergulir yang sangat bermanfaat bagi masyarakat terutama masyarakat miskin untuk pemodal usaha demi mewujudkan kemandirian masyarakat di bidang ekonomi. Untuk melihat tingkat keberhasilan dari pelatihan ini akan dilakukan monitoring dan evaluasi (Monev) yaitu pengecekan apakah kegiatan yang dilakukan peserta dalam pelatihan ini sudah sesuai dengan perencanaan yang sudah dibuatnya atau belum, dan jika ada kendala apa kendalanya, nanti akan didiskusikan untuk mendapatkan solusi dari permasalahan tersebut,” imbuhnya.